



Jesús Sánchez García

Decano del Ilustre Colegio de la Abogacía de Barcelona



Cuatro años de compromiso colegial: una Junta que ha servido con rigor y sentido social

Hace cuatro años, **16 compañeros y compañeras** asumimos el compromiso de liderar el Ilustre Colegio de la Abogacía de Barcelona (ICAB) con un propósito firme: **continuar en la senda que iniciamos con la Junta del 2017 de devolver al Colegio su centralidad institucional** y reforzar su papel como **garante del compromiso ético, jurídico y social** de nuestra profesión.

Hoy, ese equipo —que se ha visto mermado, bien por la **apuesta de algunos por el servicio público**, bien por cuestiones personales o por la **irreparable pérdida de un querido compañero de Junta** — sigue compartiendo una misma mirada: la de la **gratitud**. Gratitud hacia quienes confiaron en nosotros, hacia quienes nos acompañaron con sentido crítico y constructivo y también hacia todos los que, desde dentro y fuera de la sede colegial, han sostenido cada paso de este recorrido **tan intenso como fecundo**.

Nunca he entendido el Colegio como algo que pertenezca a alguien en particular. **No me oiréis hablar en términos de “mi Junta” o “mi despacho**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |